



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

voxpópuli

21/05/2023

LEGISLATIVO



Rommel Pacheco se pronuncia tras polémica con nadadoras

El ex clavadista olímpico, Rommel Pacheco, se pronunció en defensa del equipo de natación artística, tras el conflicto que surgió entre Ana Gabriela Guevara, titular de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (CONADE), y las nadadoras mexicanas. Fue a través de redes sociales que publicó un video, en el que expresó que México es “el eterno campeón sin apoyo”.

<https://voxpopulinoticias.com.mx/2023/05/rommel-pacheco-se-pronuncia-tras-polemica-con-nadadoras/>